

2024-2025年度R.I.テーマ



THE MAGIC OF ROTARY



2024-2025年度 門崎 由幸会長

第3043回 例会 2025. 1. 9

会長あいさつ

週報 No.2277
発行 2025年 1月16日

2024-2025年度
会長 門崎 由幸
幹事 齋藤 哲雄
副会長 坂本 忠光
副幹事 大木 崇寛
編集責任者・公共イメージ向上委員会
委員長 丹井 亮一

ゲスト
三流亭志ん市様

行事予定
1月23日 卓話 上尾・伊奈
広域ごみ処理施設
建設の説明
1月30日 新年例会
旬魚旬菜 多多*
(会場・時間変更)

皆さん、あけましておめでとうございます。謹んで新年のごあいさつを申し上げます。本日も年明け、お忙しい中、多くの会員の皆さんに出席いただきまして、誠にありがとうございます。予定以上に、出席いただいた方が多くて、食事の数が足りなくなったのですが、これはうれしい誤算で、こういうことが毎回あるような状況を作りたいなと思っています。ぜひとも毎回、例会への出席をよろしくをお願いいたします。

皆さんは年末年始、ゆっくりできましたか。日本の暦上では、今年と比較的休みが多い状況でした。私はクリスマス例会が終わった後、残ってる仕事を全て終わらせて、年末最後まで仕事をして、年始も仕事をしていました。年末年始も漏水の件数が多くて、対応をしていた状況です。そのような中で年末、とあるご年配のご夫婦二人暮らしの家から漏水の連絡があり、さすがに年明けまでお待ちくださいとは言えなくて、伺って修理をしました。ご年配のひとり暮らしの方がとても多くて、そういった面も今後ロータリーの活動の1つとして考えていかなければならないのかなと思っています。

昨年を振り返ると能登半島地震、そして日本各地で発生した豪雨被害など災害の脅威を目の当たりにした一年でした。また過激な闇バイトなど犯罪による治安の悪化もあり、今後は地方自治体が取り組んでいく流れになるのかなと思っています。

本日は午前11時より有志で氷川鉾神社様へ初詣に出向き、ご祈禱をしていただきました。私は1月6日から各方面へ挨拶回りを始めまして、商工会議所の賀詞交歓会にも参加してきました。6日から今日までずっと何らかの新年会や交歓会があり、参加をしてきた状況です。明日1月10日は第5グループの新年賀詞交歓会で、私と原田会員の2名で参加させていただこうと思っています。

そして本日の例会では、三流亭志ん市さんに小断を披露していただきながら、「お屠蘇例会」ということで正月料理をいただきたいなと思っています。三流亭志ん市さんは齋藤幹事のお知り合いで小断をお願いした次第です。食事を堪能しながら小断を聞いていただきたいと思います。

お屠蘇について少し説明させていただきます。お屠蘇は、お酒やみりんに5種類から10種類の生薬を浸け込んだ薬草酒です。1年間の邪気を祓い、長寿を願ってお正月にいただくお酒で、本来であれば三が日のいちばん最初に口にすることがお屠蘇で、その流れとしては、年齢の若い順からいただいて、最後にはいちばん長寿の方が飲むそうです。さらには厄年の方が最後にお屠蘇を飲んで厄払いをするという伝統・文化があるそうです。入れる薬草は、ビャクジュツ、サンショウ、キキョウ、ニッケイ、ポウフウなどを入れるそうです。少量のアルコールが入っていますが酔うほどではないと思います。飲む時は東を向いて飲むそうです。

さてインフルエンザがかなり流行っていて、ニュースによると薬が少なくなって検査キットも足りない状況とのことです。まずはインフルエンザにかからないよう予防・対策に努めていただければと思います。

そして2025年、上尾ロータリークラブの皆さん一人一人がギアを上げて、知識・経験・情熱を存分に発揮していただきまして、それらを掛け合わせて、一丸となって大きな挑戦を楽しんでいる、そんな1年にしていきたいと考えております。

最後になりますが、皆さんとご家族の安全・健康を最優先としていただき、充実した一年をお過ごしください。新たな一年が上尾ロータリークラブ、そして全世界にとって素晴らしい年になることを願いまして、私の新年のあいさつとさせていただきます。2025年もどうぞよろしくお願いたします。

幹事報告

齋藤 哲雄 幹事

◇今月のロータリーレートは1ドル=157円です。

◇1月の例会案内と行事予定です。

・1月16日は上期中間報告ということで、6回目のクラブフォーラムを行います。例会終了後には、理事会を開催させていただきます。

・1月23日は上尾市の環境経済部の方をお招きし、上尾・伊奈広域ごみ処理施設建設について卓話をいただきます。

・1月30日は会場・時間を変更して、旬魚旬菜・多多(ただ)で18時30分より新年例会を開催させていただきます。皆さまの出席をお願いいたします。

・1月10日(金)12時30分より、第5グループの賀詞交歓会が、はなの舞で開催となり、門崎会長と原田会員が参加予定です。

・1月12日(日)、上尾ロータリークラブ杯バレーボール大会が鴨川小学校で行われ、門崎会長と私齋藤が参加させていただき予定です。

・1月13日(祝)、上尾市スポーツ少年団の駅伝大会が上尾運動公園で行われ、9時からの開会式に、門崎会長と私齋藤が参加をさせていただき予定です。

◇本年は巳年ということで、昭和4年、16年、28年、40年、52年、平成元年生まれの方が巳年で年男です。当クラブの巳年の方は、昭和28年生まれ大木保司会員、昭和40年生まれ齋藤博重会で、齋藤博重会員におかれましては60歳の還暦ということですので、本年もよろしくお願いたします。



ポールハリスソサエティ授与

昨年11月16日(土)、地区大会1日目の前に行われた「PHS&PPS午餐会」に出席できなかった大塚信郎会員、須田悦正会員、門崎由幸会員にポールハリスソサエティの感謝状が授与されました。おめでとうございます。



例会主題 ～ お屠蘇例会

「お屠蘇例会」ということで、三流亭志ん市さんに小断を披露していただき、新年の初笑いとなりました。笑う門には福きたる。今年も笑いに満ちた幸多き年でありますように。



会員から

藤村 作 会員

私は年末にインフルエンザになり、年明けはぐったりしていました。インフルエンザのピークはとれあえず超えています。その前にコロナが流行っていて、昨年末、私の病院は、コロナだらけで閉鎖病棟になっていました。一般的に言えるのは、コロナより、インフルエンザの症状の方がひどくなっています。コロナは結構、普通の風邪のように治ってしまう人がほとんどですけど、インフルエンザは僕も39度ぐらいの熱がでて、未だに少し咳をしている状況です。

薬についてですが、年末、休日診療所に患者さんが押しつけてきて、検査キットが足りなくなり、仮に来て検査をしている感じで、タミフル等もやはり少ないです。そのような状況なので、私はかかった時、自分が使うのは気が引けて、検査もしなかったですし、タミフルも使わずに堪えました。だんだん検査キットや薬の流通も回復してきているので、普通に受診していただければいいなと思います。

予防方法では、必要のない集まりに出ないのがいちばんですが、インフルエンザやコロナの感染経路では、基本的に鼻や目の粘膜からウイルスが入ってくるので、マスクやうがいも予防になりますが、鼻うがいもしていただければと思います。皆さん、健康にご留意いただき一年をお過ごしください。



スマイル あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いたします。

齋藤哲雄幹事 初春のお慶びを申し上げます。
三流亭志ん市さん、小断ありがとうございました。
樋口雅之会員 1月2日で50歳になりました。
飲み過ぎに気をつけます！

門崎会長/坂本副会長/大木崇寛副幹事/大塚信郎会員/村岡会員/尾花会員/大木保司会員/齋藤博重会員/深澤会員/久保田会員/関口和夫会員/藤村会員/須田会員/宇多村会員/長沼会員/丹井会員/関口良康会員/山崎会員/木田会員/荒井会員/原田会員

出席率	
会員数	33
出席免除	2
出席対象者	31
出席者数	23
74.19%	

2025.1.9 有志で氷川鉾神社様に初詣に行ってきました 於:氷川鉾神社

中山道上尾宿の総鎮守 氷川鉾神社様へメンバー有志で初詣へ出向き、ご祈禱の祝詞をあげてもらい玉串奉奠を行ってきました。



例会日 毎週木曜日12:30~13:30 事務所 〒362-0035 埼玉県上尾市仲町1-8-31 新和エクセルビル303
例会場 上尾東武ホテル3F(コミュニティホール) TEL 048-775-7788 / FAX 048-776-9799

